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平成30年度 第2回経営協議会議事要録 

日 時  平成30年6月19日（火）14:00～15:50 

場 所  事務局第１会議室 

出席者  三村学長，大沼委員，小田部委員，小野寺委員，川上委員，高橋委員，

種田委員，土田委員，原田委員，藤川委員，太田理事，岩切理事，内田

人文社会科学部長，荒川教育学部長，田内理学部長，増澤工学部長，戸

嶋農学部長 

議 題 

審議事項 

１ 平成29事業年度決算について 

２ 平成29事業年度に係る業務の実績に関する報告書及び平成29年度自己点検 

評価書の策定について 

３ 役員の退職金の増減について 

４ その他 

報告事項 

１ 財務改善実行計画の進捗状況について 

２ 平成29年度監事監査報告書について 

３ 創立70周年記念事業について 

４ その他 

議 事 概 要    E

Ⅰ 審議事項 

１ 平成29事業年度決算について 

学長及び財務課長から，資料1に基づき説明があり，審議の結果，提案のとお

り了承された。 

【主な意見】 

〇 受託研究の獲得件数が減っているようだが，研究・産学官連携機構ができた

ことにより，今後は件数が増えることを期待する。 

〇 JICAでは支援制度の変更を予定しているので，今後はJICAからの留学生受け

入れについても検討いただきたい。 

２ 平成29事業年度に係る業務の実績に関する報告書及び平成29年度自己点検 

評価書の策定について 

佐川大学戦略・IR室長から，資料2に基づき説明があり，審議の結果，提案の

とおり了承された。 

【主な意見】 

〇 評価結果を外部にわかりやすく戦略的に発信することが大切であり，高校や

企業など個別戦略的に発信を行い，大学の存在感をしっかりとアピールするこ

とが必要ではないか。 

〇 学長をはじめ学部長や大学の教員が，一般へ向けて大学の研究情報の発信を
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行うための機会を持ち，交流を行うことができないか。 

 

 ３ 役員の退職金の増減について 

学長から，資料3に基づき説明があり，審議の結果，提案のとおり了承された。 

 

４ その他 

なし 

 

 

Ⅱ 報告事項 

１ 財務改善実行計画の進捗状況について 

財務課長から，資料4に基づき報告があった。 

 

２ 平成29年度監事監査報告書について 

監事から，資料5に基づき報告があった。 

 

３ 創立70周年記念事業について 

  総務課長から，資料6に基づき報告があった。 

 

４ その他 

学長から，配付した刊行物等についての紹介があった。 

 

Ⅲ 討議事項 

 １ 財務改善実行計画の進捗状況と決算について 

【主な意見】 

〇 企業側からは，大学が魅力ある研究を行っていることが見えることが重要で

あり，大学の先生方については，外部との連携を図りコミュニケーションをと

っていただきたい。 

〇 同窓会との連携強化を目標に掲げているが，学部同窓会では財政基盤が弱体

化してきている。大学と同窓会が協働して学生支援を行えるように，同窓会費

の大学での取り扱いについて，前向きに検討していただきたい。 

〇 留学を経験することにより学生自身がモチベーションを高め成長することが

あるので，学生が留学しやすい取り組みについて大学として積極的に取り入れ

て活用することが大切である。また，これらの取り組みや効果を学外に発信す

ることにより，茨城大学の新しい魅力付けになるのではないか。 

 

Ⅳ 監事からの意見について 

なし 

 

Ⅴ その他 

 １ 経営協議会会議資料の公開について 

    学長から，資料3については非公開する旨の確認があった。 

      

２ 次回経営協議会開催日 

   1月25日（金） 14時00分から 

 

 


